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Zusammenfassung

        
Eine klinische Stichprobe von n=370 Patienten mit der Diagnose Schizophrenie/Schizoaffektive Störung (F20 bzw. F25 nach ICD-10) wurde im Hinblick auf das Vorliegen von Elternschaft sowie soziodemografische und klinische Merkmale untersucht. Die Auswertung zeigte, dass 26,5% der schizophrenen Patienten Eltern waren, wobei Frauen etwa dreimal so oft Kinder hatten wie Männer. Von denjenigen Patienten, die Kinder haben, leben 41% mit diesen im selben Haushalt zusammen. Die Untersuchungsergebnisse unterstreichen die Forderung, psychisch Kranke mit Kindern viel stärker in ihrer Rolle als Eltern wahrzunehmen. Dies ist im Interesse sowohl der erkrankten Eltern als auch ihrer Kinder. Notwendig ist darüber hinaus die Etablierung einer funktionalen Kooperation zwischen Erwachsenenpsychiatrie und Jugendhilfe.


      
        
Abstract

        
A clinical sample of n=370 patients suffering from schizophrenia/schizo-affective disorder (ICD-10 diagnosis F20/25) was investigated as to the prevalence of parenthood along with socio-demographic and clinical aspects. Data analysis yielded that 26.5% of the patients were parents, with women having three times more often children than men. Among those patients who had children, 41% were living together with them in the same household. The results point out that parental roles should be much more considered when treating mentally ill patients with children. This is a vital interest for the parents affected as well as for their children. Furthermore, a working cooperation between adult psychiatry and the youth help system needs to be established.
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